

Pressemitteilung

Starthilfe für die Motorradstaffel

Artikel aus der Mainpost
Bad Neustadt, 14. Februar 2019

Noch werden eine Fahrerin und fünf Fahrer für ihre Einsätze auf zwei Motorrädern geschult. Ab Mai soll die neue Motorradstaffel des BRK-Kreisverbandes dann unterwegs sein. Bei Notfalleinsätzen wie auch zur Begleitung bei Veranstaltungen und auf Streifenfahrten. Hierfür ist das Rote Kreuz nicht nur auf die ehrenamtliche Mitarbeit der Motorradfahrer angewiesen, sondern auch auf Spenden.

Die Sparkasse erleichtert mit einer Spende von 1000 Euro aus Mitteln der Sparkassenstiftung den Start in die Motorradsaison des BRK. Der Vorstandsvorsitzende Georg Straub (Mitte) durfte als Dankeschön einmal auf der neuen BRK-BMW Platz nehmen. Kreisgeschäftsführer Ralf Baumeister (links) und Kreisbereitschaftsleiter Bernd Roßmanith bedankten sich für die Spende. Die Bevölkerung soll ebenfalls die zwei neuen Motorräder der Staffel bei diversen Veranstaltungen kennenlernen dürfen. Die Öffentlichkeitsarbeit der neuen Motorradstaffel steht ganz oben auf der Prioritätenliste.



Bilduntertext: Die Sparkasse erleichtert mit einer Spende von 1000 Euro aus Mitteln der Sparkassenstiftung den Start in die Motorradsaison des BRK.

Bildquelle: Stefan Kritzer

Ihr Ansprechpartner:

Nicole Büchs
Abteilung Kommunikation/Marketing
Meiningener Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5314
nicole.buechs@sparkasse-badneustadt.de